

21.04.2023 - 08:00 Uhr

ADES erhält Lipman Family Prize

Mettmenstetten / Pennsylvania (ots) -

Die Schweizer NGO ADES setzt sich für den Schutz der Lebensgrundlagen und soziale Sicherheit in Madagaskar ein. Am 20. April wurde sie in Pennsylvania mit dem Lipman Family Prize ausgezeichnet. Der Preis wird von der Universität von Pennsylvania vergeben und zeichnet wegweisende und innovative Organisationen im sozialen Sektor aus. Für ADES bedeutet dies die zweite internationale Auszeichnung innert kurzer Zeit.

Am 20. April 2023 fand an der Universität von Pennsylvania (USA) die Verleihung des Lipman Family Prize statt. Dabei erhielt die Schweizer NGO ADES die Auszeichnung als eine der drei internationalen Gewinnerorganisationen. Der von der Wharton School der Universität von Pennsylvania vergebene Preis zeichnet wegweisende und innovative Organisationen aus dem sozialen Sektor aus. Der Schwerpunkt liegt auf der Entfaltung der grösstmöglichen Wirkung und Übertragbarkeit der Massnahmen. Die Organisation "Build Up Nepal" wurde zur Hauptgewinnerin erkoren. Die dritte ausgezeichnete Organisation ist "Healthy Learners" aus Sambia.

Preisgründer Barry Lipman erklärt: "Die Arbeit der drei ausgezeichneten Organisationen ist sehr unterschiedlich, doch ihr Streben nach einem gerechten Leben für alle ist ihnen gemeinsam. Das bildet die Grundlage des menschlichen Zusammenlebens, und wir sind von ihren innovativen Modellen, ihrer Wirkung und ihrem Potenzial für eine noch grössere Verbreitung inspiriert."

Der Hauptpreis beträgt USD 250 000, die weiteren Gewinner erhalten je USD 125 000. Zusätzlich profitieren die ausgezeichneten Organisationen von einer langfristigen Zusammenarbeit mit der Universität von Pennsylvania und erhalten Stipendien für Lehrgänge im Bereich NGO Management.

ADES setzt sich seit 2001 mit Solar- und Energiesparkochern, Aufforstungsprojekten und Bildungsmassnahmen für den Erhalt der Wälder Madagaskars und die Linderung der Armut ein. Für ADES bedeutet dies die zweite internationale Auszeichnung innert kurzer Zeit: Bereits im November 2021 erhielt die Organisation an den .ORG-Impact-Awards den Titel als Organisation des Jahres.

Pressekontakt:

André Grossen
andre.grossen@ades-solaire.org
+41 44 466 60 53

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100094961/100905755> abgerufen werden.